

Estudiantes busca otro aliciente

Inicia, ante el Ankara, su asalto a la segunda plaza del grupo europeo

ALBERTO BRAVO
MADRID

Estudiantes abre hoy, a partir de las 20:30 horas, en el Palacio de los Deportes, un verdadero *tour de force*, dentro de una fase de la Euroliga donde puede conquistar muchas cosas o quedarse con muy poco. El PTT Ankara es el rival de hoy, mientras después llegarán PAOK y Split, todos ellos con posibilidades de acabar en la segunda plaza.

El equipo de José Vicente Hernández, tras la paliza en Treviso, aparece muy bien colocado, con cuatro victorias y empatado a puntos con el PAOK, mientras aventaja en un triunfo al conjunto turco.

Carlos Jiménez indicó a C16 que "este partido es muy importante e intentaremos demostrar que nuestro partido ante el Benetton fue un accidente. En Treviso es difícil ganar, aunque la diferencia final demostró que nada nos salió bien. Pero ante el PTT Ankara tenemos la oportunidad de recuperar nuestra defensa, fundamental para poder ganar".

José Vicente Hernández no quiere hacer cábalas, aunque sabe que la tercera plaza pasa por ganar al equipo turco para luego, en el siguiente choque, jugarse la segunda posición ante el PAOK. El entrenador del Estudiantes admite que el compromiso de hoy "es importantísimo y espero que no nos afecte la derrota de Treviso. Si ganamos, será nuestra quinta victoria, lo que supone estar muy cerca de consolidarnos entre los tres primeros y, de paso, descartar a otro rival".

Para ello, los colegiales deben recuperar su espíritu y estrechar el marcaje sobre tres jugadores fundamentales en los esquemas del equipo entrenado por Ergin Ataman: Milicevic (el clásico artillero que en un día de racha gana un partido), Bazarevich (en forma) y Richard Scott (que vuelve

muy poco a poco a la forma demostrada la pasada temporada en el Covirán).

Estudiantes debe marcar un ritmo elevado de juego, ya que una de las partes más débiles del conjunto turco es su escasa profundidad de banquillo. Se confía durante la mayor parte del encuentro a una base compuesta por Bazarevich, Girgin, Milicevic, Scott y Winslow, viejo conocido de la Liga ACB, especialmente desde las filas estudiantiles. Los suplentes no aportan prácticamente nada.

Carlos Jiménez precisa que "los equipos turcos bajan el nivel cuando salen fuera de su cancha, lo que tenemos que aprovechar nosotros para poner presión desde los primeros compases del encuentro. El problema con este tipo de equipos es que si te vas del partido cinco minutos, ya están muy por encima y cuesta muchísimo remontarles".

*Carlos Jiménez:
"Intentaremos demostrar que la derrota en Treviso fue un accidente"*



BAZAS EN LA ZONA Rafael Vecina e Iñaki de Miguel conversan en un entrenamiento del Estudiantes.

Montes quiere otra suma

El técnico del Barcelona desea que su equipo refrende hoy en Belgrado las buenas sensaciones transmitidas días atrás ante el Pau Orthez

D.M. BARCELONA

Contrariamente a lo habitual, el Barcelona encuentra en Europa el bálsamo que alivia su falta de soluciones en la Liga ACB. Joan Montes —confirmado en el banquillo por la directiva... mientras no aparezca un sustituto— intentará seguir validando hoy sus opciones en la máxima competición continental, donde aparece como segundo clasificado del grupo C, con cuatro victorias, y a una del Kinder Bolonia, el primero.

La expedición del Barcelona ya se encuentra en Belgrado, donde se enfrentará hoy al Partizán, que marcha igualado con el equipo azulgrana. La victoria en tierras balcánicas sería un paso decisivo en su regular y efectiva andadura



JOAN MONTES

por esta primera fase de la Euroliga.

El Partizán es un rival muy cualificado, especialmente en su cancha, donde se asegura una terrible presión ambiental. El conjunto serbio es el único de la Euroliga que no cuenta con ningún jugador extranjero en sus filas, garantía de que es una plantilla que se conoce muy bien, a pesar de configurar uno de los bloques más jóvenes del campeonato, ya que sólo el base Djokic supera los 26 años.

Los mejores elementos del equipo que dirige Miroslav Nikolic son Tomasevic, Drobnjak y Lukovski, aunque el plantel azulgrana es más poderoso que el que presenta el serbio, aunque una cancha balcánica y el incierto momento barcelonista pueden pesar.

AL DÍA

Tres equipos en la Copa Korac

El Tau Cerámica se mide hoy, en su cancha, al Sluc Nancy francés, con la firme intención de cerrar su pase a la segunda fase de la Korac. Mientras, el Unicaja jugará frente al Telekom en pista germana, en un choque intrascendente entre el líder español y el colista germano. Cerrará la jornada el duelo entre el León y el Elchingen, también alemán, en campo español. El equipo de Edu Torres debe vencer para seguir aspirando a la primera plaza de su grupo.

Alternativas a la libre circulación

El Comité Central Europeo de la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA) estudiará este fin de semana en Múnich la aprobación de un proyecto para crear una segunda zona de libre circulación de jugadores entre los países ajenos a la UE, así como una amplia modificación del sistema de competición de los Campeonatos de Europa de selecciones nacionales.

La NBA busca nuevos récords

La NBA tiene previsto cerrar en los próximos días un convenio con televisión por el cual la Liga Profesional Estadounidense ingresaría una cifra próxima a los 370.000 millones de pesetas para los próximos cuatro años. David J. Stern, la máxima cabeza ejecutiva de la NBA, desea continuar con los mismos socios que ha tenido desde hace seis años, después de decantarse por la NBC antes que la CBS, la cadena de televisión favorita del país.

Los pivots de los Spurs funcionan

David Robinson (32 puntos y 7 rebotes) y Tim Duncan (15 y 8) fueron los principales artífices del triunfo cosechado por San Antonio ante Toronto, que cayó por un ajustado 100-98. La combinación de los hombres altos también jugó un papel importante en la defensa de los Spurs, que sólo permitió 11 puntos y cuatro canastas en 23 tiros durante el cuarto periodo. En el otro partido disputado de la última jornada de la Liga, el base Kenny Anderson anotó 29 puntos, incluidos 15 en el cuarto periodo, para llevar a Portland hacia el triunfo (86-82) frente a Detroit. Arvydas Sabonis sigue excelente y acabó el partido con 20 puntos, mientras el escolta Isaiah Rider colaboró con 12 tantos.